

La session d'hiver du parlement cubain est convoquée



La Havane, 29 novembre (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo a convoqué la quatrième période ordinaire de sessions de la 8e législature.

La convocation, diffusée à la une du quotidien Granma, précise que les parlementaires cubains se réuniront à La Havane le 19 décembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40537-la-session-dhiver-du-parlement-cubain-est-convoquee>



Radio Habana Cuba